
PREGUNTA QUE PRESENTA ISABEL GARCÍA GARCÍA,  CONCEJAL
DEL  GRUPO  MUNICIPAL  MC  CARTAGENA,  SOBRE  ‘REDUCCIÓN  DEL  USO  DE
ENVASES DE PLÁSTICO EN LAS DEPENDENCIAS MUNICIPALES’ 

Además de la eliminación de las botellas de plástico en los plenos municipales, ¿qué
otras medidas ha adoptado el Ejecutivo local para dar cumplimiento a la moción aprobada
en enero de 2020 tendente a la reducción de plásticos de un solo uso para todas las
instalaciones municipales?

Cartagena, a 23 de septiembre de 2021

Fdo. José López Martínez                                          Fdo. Isabel García García
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC                              Concejal Grupo municipal MC

  

A LA ALCALDíA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


